



Communiqué

CAE investit dans le Musée de l'aérospatiale du Québec et devient le premier membre corporatif « platine » du MAQ.

Saint-Hubert, QC, le 2 juillet 2023.

CAE vient d'adhérer au Musée de l'aérospatiale du Québec (MAQ) en tant que membre corporatif. CAE est le chef de file mondial en formation pour l'aviation civile, les forces de défense et les professionnels de la santé. Cette entreprise canadienne, dont le siège social est à Montréal, QC, est la première à rejoindre la catégorie « Platine » et ce, pour une durée de deux ans. Elle démontre ainsi sa volonté de soutenir et participer activement développement du MAQ.

Les fonds octroyés par CAE serviront à finaliser l'acquisition et la remise en état de fonctionnement du simulateur « Twin Engine » datant de 1958. Celui-ci avait été proposé au MAQ l'an dernier par Monsieur André Bourassa.

Ce simulateur, fabriqué par CAE en 12 exemplaires pour l'Aviation royale canadienne, était destiné à l'entraînement des équipages d'avions bimoteurs, principalement les Douglas C-47 Skytrain/Dakota et les Fairchild C-119 Flying Boxcar.

Acquis par Monsieur Bourassa, ce dernier l'a minutieusement maintenu en état de fonctionnement durant les quelque quarante années qu'il fut en sa possession. Le MAQ s'apprête ainsi à exposer prochainement au public un témoin exceptionnel de l'industrie de l'aérospatiale du Québec et du Canada.

« L'adhésion de CAE en tant que membre corporatif du MAQ est une excellente nouvelle pour notre organisation », déclare Pierre Gillard, président et directeur général (ai) du MAQ. Il poursuit : « Grâce à ce soutien, le MAQ va pouvoir mettre en valeur un simulateur de vol représentant un pan du début de l'histoire de CAE et perpétuer ainsi la vision innovatrice de cette entreprise, notamment auprès des plus jeunes générations. Nous tenons, bien évidemment, à remercier CAE pour son généreux soutien. »

Informations et photos à propos du simulateur CAE « Twin Engine » de 1958 :

- <http://www.maq-qam.ca/simulateurs.php>
- <https://pierrejillard.zenfolio.com/cae-twinengine>



À propos de CAE

CAE fournit aux personnes occupant des fonctions critiques le savoir-faire et les solutions nécessaires afin de rendre le monde plus sécuritaire. En tant qu'entreprise technologique, nous tirons parti des technologies numériques pour recréer le monde réel en déployant des solutions logicielles de formation fondées sur la simulation et de soutien opérationnel critique. Par-dessus tout, nous permettons aux pilotes, aux membres d'équipage, aux compagnies aériennes, aux forces de défense et de sécurité, et aux professionnels de la santé de donner le meilleur d'eux-mêmes, chaque jour et lorsque les enjeux sont les plus élevés. Dans le monde entier, nous sommes présents partout où les clients ont besoin de nous, avec plus de 13 000 employés répartis dans environ 250 emplacements et centres de formation dans plus de 40 pays. CAE s'appuie sur plus de 75 ans d'innovations dans la conception de simulateurs de vol, de missions et médicaux de la plus haute-fidélité possible et des programmes de formation, alimentés par les technologies numériques. Nous intégrons le développement durable dans tout ce que nous faisons. Aujourd'hui comme demain, nous nous assurerons que nos clients sont prêts lors des moments qui comptent le plus.

Lisez notre [rapport annuel d'activités et de responsabilité sociale d'entreprise pour l'exercice 2022](#).

Suivez-nous sur Twitter : @CAE_Inc

Facebook : www.facebook.com/cae.inc

LinkedIn : www.linkedin.com/company/cae

Mots-clics : #CAE; #CAE_pilot

À propos du Musée de l'aérospatiale du Québec :

L'organisme à but non lucratif « Musée de l'aérospatiale du Québec » a été créé à l'aéroport de Saint-Hubert en août 2018.

L'objectif principal de l'organisation est de créer sur le territoire de l'aéroport un musée visant à montrer au grand public le savoir-faire et les réalisations de l'industrie de l'aérospatiale du Québec ainsi que du Canada. Sur le plan pédagogique, le musée permettra aux écoles, aux Cadets ainsi qu'aux mouvements de jeunesse d'avoir un accès privilégié sur le monde de l'aérospatiale et ainsi susciter l'intérêt pour l'aéronautique et le spatial auprès des jeunes générations.

Site Internet : <http://www.maq-gam.ca>



Pour plus d'informations :

Pierre GILLARD, *Président et Directeur général (ai)*,

6575 Chemin de la Savane, Saint-Hubert, QC, Canada, J3Y 8Y9.

450-999-2871

pierre@maq-qam.ca

Personnes-ressources à CAE :

Médias généraux :

Samantha Golinski, vice-présidente, Affaires publiques et Communications mondiales,
+1-514-341-2000, poste 7939, samantha.golinski@cae.com

Relations avec les investisseurs :

Andrew Arnovitz, vice-président principal, Relations avec les investisseurs et Gestion du risque
d'entreprise

+1-514-734-5760, andrew.arnovitz@cae.com